



## Más salidas en el PRI: Pablo Gamboa, hijo de Emilio Gamboa, renunció tras 15 años de militancia

El actual diputado federal acusó que el tricolor está actuando “para unos cuantos”

Por Ximena Ochoa



Nuevas salidas se presentan en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ahora fue el diputado federal **Pablo Gamboa** Miner, quien anunció su renuncia al tricolor ante el líder nacional del instituto, Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, tras 15 años de militancia.

Por medio de una misiva, el hijo de Emilio Gamboa Patrón acusó que el partido fundado en 1929 actualmente **estaría cautivo por un “grupo de personas”** — aunque no ofreció los nombres de éstos— y denunció que no se permite que existan otras voces y sólo se acata una voluntad para fijar los trabajos en todo el territorio.

Asimismo, señaló a estas mismas personas de alejar al Revolucionario Institucional de los principios democráticos y, por el contrario, de acercar el legado de la Revolución Mexicana a la decadencia.